

# Razan, wir vergessen dich nicht

23.07.2018

Categories: Andere

Mit einer Velokarawane erinnerten Aktivist\_innen von BDS Zürich an die Sanitäterin Razan al-Najjar, die von israelischen Scharfschütz\_innen am 1. Juni in Gaza getötet wurde. Seit dem Beginn des Grossen Marschs der Rückkehr Ende März leistete sie Erste Hilfe für Verwundete an den Protesten. Kurz vor ihrem Tod lief sie gemeinsam mit anderen Sanitäter\_innen mit erhobenen Händen in die Todeszone vor der Sperranlage zu Israel, um Kinder, Männer und Frauen zu retten

Artikel über die Aktion in [Maan News](#)







/\* \*/